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Deux ans déjà que vous m’avez élue second Vice-Gouverneur à Châteaurenard, décision que 

vous avez confirmé un an plus tard à Sorgues. Je vous en remercie. Il est temps maintenant de 

me présenter au poste de Gouverneur 2025-2026 du District 103 Sud Est. Ces deux années ont 

été riches d’enseignements, elles m’ont permis d’approfondir ma connaissance du Lionisme, elles 

m’ont permis de rencontrer des Lions de qualité, elles m’ont permis de travailler avec un grand 

nombre d’entre vous. 

 

Les visites de clubs que m’a confiées Philip FARRUGIA dans le cadre de la Gouvernance m’ont 

fait parcourir le District et découvrir la richesse de vos actions. La présidence de la commission 

nationale Communication /Marketing m’a confrontée à la préparation des grandes 

manifestations nationales et internationales, en avril dernier, visite de Patti Hill, notre présidente 

internationale, visite de Brian Sheehan, président de la LCIF à la convention Nationale d’Orléans, 

et le Forum Européen de Bordeaux en octobre prochain. J’y ai mesuré la dimension de notre 

mouvement et l’importance de son impact, et je me suis sentie fière d’être Lion et confortée dans 

mon engagement. Ces moments, cette expérience, je les dois à la confiance que vous m’avez 

accordée. Pour cela aussi, je vous remercie.  

 

Le Lionisme, une idée qui doit rayonner sur le monde. 

 

Winston Churchill considérait le lionisme comme l’idée « la plus brillante de tous les temps ».  

Mais savons-nous le faire savoir ?  

Pour remplir cette mission, au niveau international, national et dans notre district, nous avons mis 

l’accent sur la communication et la Commission Nationale Communication et Marketing a mis à 

la disposition des clubs tous les outils indispensables, pour donner plus de cohésion, de visibilité 

et avoir ainsi un impact positif, et favoriser les échanges. Alors n’hésitez pas, communiquez sur 

vos actions, impliquez vous dans la vie de la Cité. Je serai toujours à votre écoute pour vous y 

accompagner. 

 

Nous avons besoin d’hier pour construire demain et comme le disait Victor Hugo : « qui prend le 

passé pour racine a pour feuillage l’avenir. Le monde change, notre organisation change, nous 

devons suivre cette évolution. Nous allons investir dans la formation, proposer des formations 

décentralisées, nous allons préparer les compétences de demain, et l’innovation, dont nous ne 

pouvons faire abstraction. Dans ce but, je veillerai à promouvoir l’information indispensable à 

ceux qui nous rejoignent et la préparation des officiels de clubs. « Dans chaque Lion il y a un 

leader » dit dans son message le Président International Fabricio OLIVEIRA. Encore faut-il lui 

donner les moyens de l’exprimer. La formation sera donc également une de mes priorités. 

 

Les Lions, des Hommes et des Femmes de réflexion et de proposition. 

 

Par nos actions de service dans le monde nous avons su montrer le chemin de la compréhension, 

et de la paix entre les peuples. Par les actions de service de nos clubs nous avons aidé les plus 

fragiles autour de nous mais est-ce suffisant ? n’avons-nous pas oublié la dimension civique du 



Lions International qui consiste à participer au débat d’idées, à la réflexion ? Comme tous les 

Hommes, aujourd’hui les Lions ne peuvent rester indifférents aux évènements du monde et nous 

avons des défis majeurs à relever, celui de la Paix dans le monde, celui de la Liberté, celui de 

la responsabilité, celui du respect de la dignité de l’Être Humain. Ouvrons-nous à des gens de 

qualité, à des jeunes en recherche de projets et de valeurs morales et spirituelles. 

Nos clubs sont riches du savoir et de l’expérience de leurs membres alors partageons tous 

ensemble cette réflexion et ces échange sereins sous le signe de l’amitié. Cette amitié sincère 

entre les membres des clubs, entre les clubs et entre les peuples qui devrait faire notre force et 

qui demande bien peu d’efforts, cette amitié qui fait de nous des hommes et des femmes 

ordinaires qui font qu’ensemble tout devient possible.  

 

 

 

Fière d’être Lion 

 

Investir dans l’avenir, être innovant, créatif et animé par l’esprit d’équipe, être attentif à la 

qualité de nos relations, faire émerger de grandes idées, des projets audacieux, réfléchir au 

sens de nos actions et à notre place dans la cité et dans le monde, cultiver l’amitié, en un mot 

« servir », voilà ce que je vous propose de partager. Je suis fière d’être Lion et pleine 

d’enthousiasme, parce que nous sommes animés par la passion d’aider les autres, et j’ai le 

sentiment que nous apportons à nos communautés et à nos jeunes l’espoir d’un monde meilleur. 

A travers nos représentations dans les instances internationales, grâce à l‘action de la LCIF, j’ai 

la conviction que nous pouvons faire toujours mieux pour la Paix, pour la Liberté et la 

sauvegarde de nos nations. Et c’est ensemble que nous y arriverons, parce que nos victoires 

seront vos réussites, et je crois en vous, et en nous tous. 

Chers amis, Chères amies, chaque acte au service de son prochain est un pas sur le parcours du 

changement, et il revient à chacun d’entre nous de l’entreprendre. Si vous me renouvelez votre 

confiance, c’est ensemble que nous pourrons durablement « laisser notre empreinte ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


